

## **Erste Schritte in die Welt der Musik**

Zum neuen Schuljahr beginnen an der Musikschule Püttlingen weitere Kurse im Elementarbereich. Die Kükenmusik richtet sich an Kinder ab 18 Monaten, die spielerisch die ersten Schritte in die Welt der Musik unternehmen. Bereits seit vielen Jahren sind diese Kurse in ganz Deutschland erfolgreich.

Die Kükenmusik für Kinder ab 18 Monaten und deren Eltern ist speziell für diese Altersgruppe entwickelt worden. Einen ersten kostenfreien Schnuppertermin gibt es am Mittwoch, 23. September ab 15.30 Uhr.

Am gleichen Tag um 17.00 Uhr folgt dann eine Schnupperstunde für die Musikalische Früherziehung, die sich an Kinder ab vier Jahren wendet.

Laut Hygieneplan der Musikschule Püttlingen ist eine vorherige Anmeldung zu den Terminen notwendig. Während der Schnupperstunden werden die speziellen Regeln in einem großen Unterrichtsraum eingehalten und gewährleistet so ein unbedenkliches Musikerlebnis

Auch für alle weiteren Instrumental- und Vokalfächer besteht jetzt nach den Sommerferien die Möglichkeit, neu einzusteigen und sein Lieblingsinstrument zu erlernen.

Weitere Informationen im Musikschulsekretariat in der Theodolinde-Katzenmaier-Straße 7, unter der Telefonnummer 06898-6940170 oder unter [www.musikschule-puettingen.de](http://www.musikschule-puettingen.de).